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点　　鐘　　会　長　加藤　昭治 君

開会宣言　　ＳＡＡ　大塚　正昭 君

ロータリーソング

君が代・奉仕の理想

ゲスト紹介

ＲＩ2500地区年次寄付恒久基金小委員会委員長　仲村　晋 様（帯広南ＲＣ）

ビジター紹介

米山奨学生

　額日赫木（エリヘム）様

会長挨拶� 加藤昭治会長

　こんにちは、久しぶりのホームグラ

ンドでの例会です。先日の職場訪問例

会は、河合鉄工さんに訪問させていた

だきました。河合社長始め社員の皆さ

んから、最先端の設備を見せていただ

きました。その前の週、新入会員歓迎

夜間例会、相澤会員を囲んで大変、楽

しく過ごしました、親睦委員会の皆さんありがとうございま

した。今日は益
ま す

子
こ

裕
ひ ろ

之
ゆ き

さんを待望の新入会員としてお迎えし

て大変うれしく思います。歓迎申し上げます。益子さんには、

今日から新たなる友人として、会に溶け込まれるようご期待

いたします。推薦者の宮前さん、上野さん、ありがとうござ

います。本日のゲスト卓話に、元ガバナー補佐で、2500地区

年次寄付恒久基金小委員長、帯広南ロータリークラブの仲村

晋様にお忙しい中お出でいただきありがとうございます、ロー

タリー財団について、お話をいただきます。会員の皆様には

米山記念奨学会同様、ロータリー財団にご協力をよろしくお

願いいたします。以上、会長挨拶といたします。

会務報告� 梶川融幹事

・帯広東ＲＣ　夜間例会開催のご案内

　・・・クラブフォーラム・・・

　日時　11月16日（火）　午後６時30分

　場所　帯広ワシントンホテル

　11月23日（火）は祝日のため休会といたします。

新入会員入会式� 高田進会員増強委員長

承認の御礼と新入会員紹介　　　　　　　　　　 　

　（宮前克則会員）　　　　　　　　　　　 　

会長歓迎挨拶・バッチの贈呈（加藤昭治会長）

「心から歓迎します」

新入会員挨拶「よろしくお願いします！」

委員会報告�

・情報集会開催のお知らせ

　（森ロータリー情報委員長）

　各班での議論の内容を11月30日の

例会で発表いただきます。

ニコニコ献金（10月19日分��14,000円）� 西田重人社会奉仕委員長

毅加藤昭治会長　相澤新会員の入会心から歓迎します。今日

は目いっぱい接待します。

毅梶川融幹事　10月13日東ＲＣゴルフ同好会最終例会で「本

気に取組」ダントツの10アンダーで優勝、「納得」の最終

に相応しい勝利でした。

第1263回例会　（2010年11月２日㊋　於 帯広ワシントンホテル）



毅板倉利男会員　森さんと25年ぶりに

岩魚釣りに行きました。森さんあり

がとうございます。

毅曽根一会員　先日新聞にのりました。

お恥ずかしいことでしたが少しでも

保護司会へＰＲになればと思います。

毅高橋克弘会員　移動例会、寒い中参

加くださいまして感謝 !! します。

毅相澤和彦会員　歓迎会ありがとうございます。

毅西田重人会員　親睦委員会いつもご苦労様です。ちょっと

寒いですネ～

ニコニコ献金（11月２日分��28,000円）� 西田重人社会奉仕委員長

毅加藤昭治会長　待望の新入会員、益子裕之さんをお迎えし

て、心から歓迎申し上げます。

毅梶川融幹事　誕生日に記念品を頂き有難うございました。

先週の職場訪問有難うございます。

毅宮前克則会員　先日は出席委員会テーブルディスカッショ

ンに対し、アドバイスいただきありがとうございました。

本日より益子さんが入会しました。皆さんよろしくお願い

します。

毅鎌田利道会員　このたび帯広地区保護司会（曽根会長様）か

らご推薦いただき、「法務大臣」感謝状を拝受いたしました。

毅神田光則会員　ロータリー財団月間です。よろしくお願い

します。

毅馬淵輝昭会員　先週の河合鉄工様での移動例会は大勢の皆

様に出席いただきありがとう御座居ました。河合社長様の

ご好意により大変有意義な職場訪問ができました。皆様の

ご協力に感謝いたします。

毅高橋克弘会員　井上顧問（全理事長）が黄綬褒章を受章さ

れました。十勝信用組合にとっては初めてであり大きな喜

びでありますのでニコニコします。

毅福岡正雄会員　結婚記念日のお祝いを頂き有難うございま

した。なお、韓国旅行から無事帰りました。

毅齋藤蓮輝会員　結婚記念日のお祝いを頂きありがとうござ

いました。

毅益子裕之会員　皆様にご承認いただき本日より東ロータリー

クラブの会員になりました。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

毅西田重人会員　北高同窓会を代表して同窓会役員でもあり

後輩にエールを！期待してます。

出席報告� 宮前克則出席委員長

■第1259回例会　10月５日

　ホームクラブ出席者23名

　メーキャップ４名　出席率81.6％

■第1260回例会　10月12日

　ホームクラブ出席者27名

　メーキャップ４名　出席率77.2％

■第1261回例会　10月19日

　ホームクラブ出席者28名

　メーキャップ２名　出席率78.9％

■第1263回例会　11月２日

　ホームクラブ出席者29名

11月誕生日を迎える方

　梶　川　　　融 会員　　昭和19年11月１日

　神　田　光　則 会員　　昭和29年11月８日

プログラム� 神田光則ロータリー財団委員長

～ＤＶＤ視聴～

ゲスト卓話

「ロータリー財団月間に寄せて」
　ＲＩ2500地区年次寄付恒久基金小委員会

� 　委員長　仲村　晋�様（帯広南ＲＣ）

・今月ロータリー財団月間である。財団の２本の柱は年次寄

付と恒久基金だが、2500地区のロータリー財団の寄付は34

地区中でおととしは22位だったが去年は29位、金額も前年

の70％くらいまで落ちている。

・10月は米山、11月がロータリー財団の月で、２ヶ月続けて

お金がかかる。どうかとは思うがやむをえない。円高で

100ドルは8,000円台だが、これまでどおり切りよく１万円

でお願いしたい。

・財団のお金がどう使われるべきか、ということに関して「未

来の夢計画」が採択された。身近なところに使う、教育よ

り人道？３年後の財団プログラムは大きく変わる。考えて

有効活用していくべき。

次週プログラム予定

　ゲスト卓話（メディア委員会）　北海道新聞社帯広支社長 小川直樹 様

　「出会いは宝、帯広・十勝は夢街道！」

11月結婚記念日を迎える方

紹介�高橋克弘親睦活動委員長　�乾杯�鎌田利道十勝ロータリー奨学会委員長

　福　岡　正　雄 会員　　昭和25年11月20日

　佐　藤　堅　一 会員　　昭和43年11月27日

　齋　藤　蓮　輝 会員　　昭和46年11月６日

　宮　前　克　則 会員　　昭和51年11月６日

　高　田　　　進 会員　　昭和51年11月29日

　関　口　勝　生 会員　　平成８年11月１日


